

Hallo! Klasse, dass Du Schlagzeuger werden willst!

Das Schlagzeug ist ein Instrument, das riesig Spaß machen kann.

Man kann viele tolle Sachen darauf spielen und sich dabei auch mal so richtig austoben.

Außerdem kommt dem Schlagzeuger eine wichtige Aufgabe in der Musik zu:

Er spielt in Bands oder in Orchestern den Rhythmus, nach dem sich alle anderen Musiker richten müssen, und er sorgt dafür, dass alles im richtigen Tempo gespielt wird.

Das Schlagzeug spielst Du nach Noten. Bevor es richtig losgeht, lernst Du erstmal einige dieser Noten und andere Zeichen kennen.

Danach fängst Du dann auch gleich mit den ersten Übungen an.

Viel Spaß dabei!

